

お知らせ

女子部：左山、高橋、金札の3選手の2014シーズンの新加入先決定！！

・左山桃子選手(4年生)が2月より、なでしこリーグのアルビレックス新潟レディースに入団致しました。

[左山選手コメント]

静産大に入学してから、辛い事、楽しい事たくさんの事を経験する事ができました。4年生の時には、主将を務めさせて頂いて、また違った意味でのプレッシャーを感じながらサッカーをする事ができました。こうして、素晴らしい環境のもとで、サッカーができたことにとても感謝しています。素晴らしいスタッフ、仲間と一緒にサッカーができた事を誇りに思い、新潟でまた更にレベルアップしていきたいと思えます。4年間本当にありがとうございました。静産大サッカー部大好きです。

・高橋美春選手(4年生)が2月よりなでしこリーグの伊賀FCくノ一に入団致しました。

[高橋選手コメント]

大学では毎日素晴らしい環境でサッカーができ、いい仲間やスタッフに恵まれ、自分にとって素晴らしい大学サッカーとなりました。この経験を活かし、伊賀でもっと成長できるように頑張ります。これからも応援よろしくをお願いします。

・金札杏選手(OG)が2月よりチャレンジリーグのAC長野パルセイロ・レディースに入団致しました。

[金札選手コメント]

静産大には5年間お世話になりました。5年間で楽しい事も辛い事も沢山経験することができました。結果としては良い成績を残せたとは言えないかもしれませんが、充実した日々を送ることができました。ここまでやれたのはスタッフ、仲間、関わってくれた全ての人達のおかげです。本当に感謝しています。これからはライバルチームとなりますが、静産大で積んだ経験を無駄にしないように頑張りたいと思います。5年間本当にありがとうございました。

3選手の今後の活躍に応援よろしくお願い致します。